

TSG-Läuferinnen dominieren Rheinzabern

27.01.2015 18:38



Die **Rheinzaberner Winterlaufserie** ist im 33. Jahr prestigeträchtiger denn je: namhafte Läufer/innen Süddeutschlands gaben in der Südpfalz ihre sportliche Visitenkarte ab, um sich in der Cupwertung gut zu platzieren. In vierwöchigem Rhythmus werden Strecken von 10, 15 und 20km angeboten wobei für die Gesamtwertung eine Zeitaddition erfolgt.

Das **Straßenlaufteam Exotenwald** der TSG-Leichtathleten hatte sich nach dem 10km-Teilstück gut platziert und konnte sich am Wochenende über 15km top platzieren. Die hohe Favoritin Tinka Uphoff (Frankfurt), die mit den Rot-Weißen angereist war, gewann überlegen in 56.33 min. Die erst 19-jährige **Jara Geißler** - Silvesterlaufsiegerin in Heddesheim - verbesserte sich auf **58.53 min** und wurde zweite vor Clubkameradin **Daniela Kenty** (58.59min; 1.W35), toll. Ebenfalls gute Tagesform zeigte **Celia Kuch** (60.31min), was in der **Teamwertung Platz eins** mit einem satten Vorsprung von zwölf Minuten bedeutete. Bestleistungen gab es auch für **Caroline Fey** (62.40min) und **Patricia Peters** (67.21min). Auch die Männer behaupteten sich bei heftigem Wind gut: **Julius Ott** finishte in toller Bestzeit von **55.06 min** (2.MU20), **Gerhard Arnold** benötigte gute 58.32min. Das Team hätte sich auch hier gut platziert, wenn William Roster nicht hätte verletzungsbedingt aufgeben müssen. Beim abschließenden 20km-Teilstück wird den Laufexotinnen der wertvolle Mannschaftssieg nicht mehr zu nehmen sein.